

Confiscation des profits et augmentation générale des salaires !

Depuis plusieurs jours, les salariés des raffineries sont en grève, avec leurs organisations syndicales, pour des augmentations de salaire immédiates.

Que répond le gouvernement ?

Le gouvernement prétend que les grévistes de Total et d'Esso prendraient le pays en otage, abuseraient du droit de grève, toucheraient des salaires faramineux...

Il va jusqu'à donner l'ordre aux préfets de réquisitionner.

Que répondent les patrons des raffineries ?

Nous ne négocierons que si les salariés arrêtent la grève.

10 % d'augmentation : une revendication réaliste ?

Oui ! Rappelons que Total a réalisé plus de 18 milliards d'euros de bénéfices en 2021 et presque autant pour les six premiers mois de 2022 et a distribué 2,6 milliards de dividendes supplémentaires à ses actionnaires. Quant à Esso, c'est 409 millions de bénéfices en six mois.

Comment sont réalisés ces profits ?

Grâce à l'exploitation des 100 000 salariés du groupe Total.

Grâce à l'exploitation des 1 100 salariés du groupe Esso.

Où est l'injustice ?

L'injustice ne réside pas dans les « scandaleux salaires » des travailleurs des raffineries. L'injustice, c'est ce système d'exploitation qui arrache gratuitement toujours plus de richesse produite par les travailleurs pour gonfler les profits et les dividendes.

La véritable justice, c'est non seulement l'augmentation générale des salaires, mais aussi la confiscation des profits.

**Le Parti ouvrier indépendant démocratique apporte son soutien
aux travailleurs en grève chez Total et Esso.**

Les revendications des salariés sont légitimes.

**Elles recourent les demandes salariales pour lesquelles les grèves
se multiplient dans tout le pays.**

Tous unis avec les travailleurs en grève !

Unité pour empêcher la réquisition !

**TOUS AU MEETING INTERNATIONAL CONTRE LA GUERRE,
Samedi 22 octobre 2022 • 14h30 • Paris**

Espace Charenton, 327, rue de Charenton Paris 12^e

Lisez toutes ces informations dans *La Tribune des travailleurs*. Abonnez-vous.

Prenez contact avec le POID.

Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant démocratique.

Nom, prénom :

Adresse :

A retourner à : poidemocratique@gmail.com ou à POID, 67 avenue Faidherbe, 93100 Montreuil.